



Besichtigung des neuen Primarschulhauses Kotten 19. September 2020

Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Begeisterung können bereits seit Anfang 2020 die rund 140 Schülerinnen und Schüler vom Kindergarten bis zur 6. Klasse mit ihren Lehrpersonen im Kotten in den neuen Räumlichkeiten die Schule besuchen bzw. unterrichten.

Bereits im Frühling haben uns die Massnahmen zur Eindämmung des Corona-Virus zur Absage der geplanten Eröffnungsfeier gezwungen. Leider ist die Pandemie-Situation auch heute noch sehr angespannt, so dass wir kein Eröffnungsfest durchführen können.

Wir möchten Ihnen aber trotzdem die Möglichkeit geben, die neuen Räumlichkeiten der Primarschule Kotten zu besichtigen. Mit einer vorgegebenen Besichtigungsrundtour können wir die Schutzmassnahmen einhalten. Auf diesem Rundgang können Sie auch die drei Ausstellungen «50 Jahre Kotten-Schulhaus», «Sozialraumorientierte Schule SORS» und die «Fotodokumentation zum Erneuerungsbau» (siehe Beschreibungen unten) bestaunen.

**Wir laden Sie ein zu einem Besuch im neuen Primarschulhaus Kotten am
Samstag, 19. September 2020, zwischen 09.00 und 15.00 Uhr**

Wir freuen uns auf Sie!

Freundliche Grüsse

Philipp Calivers
Rektor

„Weisch no?“

50 Jahre Kotten-Schulhaus
Gleichzeitig mit der Eröffnung des Erneuerungsbaus feiern wir das 50-jährige Bestehen der Primarschule Kotten. „Welche Erinnerungen haben Sie an Ihre Schulzeit im Schulhaus Kotten?“ Kinder der 4. Klasse stellten diese Frage ehemaligen Schülerinnen und Schülern. In einer Plakatausstellung können Sie die Antworten lesen und viele Bilder aus der 50-jährigen Geschichte des Kottenschulhauses bestaunen.

“SORS”

Bildungslandschaft Kotten
Seit dem Schuljahr 2014/15 ist die Schule Kotten im Projekt "SORS-Sozialraumorientierte Schule / Bildungslandschaften Schweiz" der Jacobs Foundation und des Kts. Luzern aktiv. In der Ausstellung werden Ziele erläutert und entstandene Angebote dargestellt.

Fotodokumentation Erneuerungsbau

Die Fotoausstellung von Bauchronist Hanspeter Dahinden gibt einen einzigartigen Überblick über wichtige Bauetappen der Jahre 2018 -2020. Wichtige Meilensteine des Projekts wie der Spatenstich, der Umzug in die Container, der Abbruch der Turnhalle, die Aushöhlung des Schulhauses, der Neuaufbau der Gebäude, die Feinarbeiten im Innenausbau sowie schliesslich der Bezug des Neubaus sind Schritt für Schritt fotografisch dokumentiert.